
ATA Nº 369

Aos quinze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e  três, às quatorze horas,
realizou-se  uma  reunião  ordinária  do  Conselho  Municipal  de  Assistência  Social,  na
Fundação  Municipal  de  Desenvolvimento  Social, com  os  seguintes  presentes:  Kelly
Botega,  Lilian Folchini,  Mireje  Martins,  Nilce Margotti,  Josiane Teixeira,  Thais Goulart,
Luciana Gabardo, Juliana Vieira Honorato, Fernanda Bez Batti, Pedro Rogério, Sandra
Matias,  Gilmara  Nunes,  Thaise  Ribeiro,  Michel  Campos,  Luciana  Gabardo,  Carmem
Lúcia,  Josiane  Teixeira  e  Stella  Souza.  A  presidente  Sr.ª  Lilian,  abre  a  reunião
cumprimentando a todos e faz a leitura da pauta: Pauta:   Correspondências Recebidas:  
Memorando  nº  12.674/FMDS/23  encaminha  cópia  da  Portaria  MDS nº  884/2023  que
dispõe  sobre  a  reprogramação  dos  saldos  financeiros  constantes  dos  fundos  de
Assistência Social,  provenientes de repasses do FNAS que foram transferidos para o
enfrentamento da pandemia; Memorando 14.705/FMDS/23 encaminha Portaria MDS nº
871  e  Plano  de  Ação  e  Aplicação  do  Programa  de  Fortalecimento  Emergencial  do
Atendimento  do Cadastro  Único  do SUAS – PROCADSUAS;  Resolução CEAS/SC nº
12/23 retifica  a  resolução do CEAS n º  06/23 que dispõe da da convocação da 14ª
Conferência  Estadual  de  Assistência  Social.  Correspondências  Expedidas: Ofícios
001/002/003/CMAS/23.  Resoluções  Expedidas: 011/012/.  Pareceres:
01/02/03/04/05/06/07/08/09/10/11/23.  Prestação de Contas:  COMBEMTU – Parcela 04
nº 004 2021; ATIDEV – Parcela 03 nº 003 2021; Albergue Noturno Pousada da Paz –
Parcela 05 nº 010 2022; Joanna de Angelis – Parcela 04 nº 011 2022; STAN – Parcela 04
nº  005  2021.  Assuntos  Gerais:  Aprovação  da  Ata  367  e  368;  Memorando  nº
12.674/FMDS/23  encaminha  cópia  da  Portaria  MDS nº  884/2023 que  dispõe  sobre  a
reprogramação  dos  saldos  financeiros  constantes  dos  fundos  de  Assistência  Social,
provenientes  de  repasses  do  FNAS que  foram transferidos  para  o  enfrentamento  da
pandemia;  Memorando 14.705/FMDS/23 encaminha Portaria  MDS nº  871 e  Plano de
Ação  e  Aplicação  do  Programa  de  Fortalecimento  Emergencial  do  Atendimento  do
Cadastro Único do SUAS – PROCADSUAS; Decreto nº  6.946/23 que dispõe sobre a
convocação  da  XIV  Conferência  Municipal  de  Assistência  Social;  Comissão  da
Conferência Municipal esteve reunida nos dias 26/05 e 12/06; (Carmem, Lilian, Luciana,
Mireje,  Thaise,  Juliana);  Comissão  de  Análise  de  Inscrição  (Lilian,  Nilce,  Luciana,
Fernanda,  Gilmara).  Após  leitura,  o  coordenador  do  Setor  Cadastro  Único,  Michel
Campos, faz apresentação do Plano de Ação e Aplicação do programa de Fortalecimento
Emergencial do Atendimento do Cadastro Único no Sistema Único de Assistência Social –
PROCADSUAS, onde  as atividades propostas neste plano, serão desenvolvidas pelas
equipes de referência do SUAS, operadores do Cadastro Único, gestor local  e outros
servidores  mobilizados  para  este  fim.  O  foco  de  ação,  é  uma  estratégia  que  requer
articulação  intersetorial  e  mobilização  dos  governos  e  sociedade  civil,  para  que  os
serviços públicos possam ser acessados por novas famílias, o que torna indispensável o
engajamento e acompanhamento de todo o processo pelas instâncias de pactuação e
controle social. Ainda mais, tem como o objetivo: estimular a atualização e regularização
dos registros com inconsistências no CADÚNICO para garantir a focalização adequada do
Programa  Bolsa  Família  (PBF);  promover  prioritariamente  a  inclusão  e  a  atualização
cadastral  por  meio  da  busca  ativa  das  famílias  pertencentes  aos  grupos  GPTE,  em
especial  a  população  em  situação  de  rua,  os  povos  indígenas,  as  pessoas  com
deficiência, as pessoas idosos e as crianças em situação de trabalho infantil; e atualizar e
regularizar os cadastros unipessoais identificados no CADÚNICO.  A Conselheira Gilmara
informa que o sistema de Gestão de Benefícios o SIBEC está fora do ar já faz mais de um
mês, sendo que muitas famílias estão com o Benefício bloqueados e não da para fazer a
reversão no sistema. A Presidente Lilian coloca em votação o Plano de Ação e Aplicação
do  programa  de  Fortalecimento  Emergencial  do  Atendimento  do  Cadastro  Único  no
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Sistema Único de Assistência Social – PROCADSUAS, e é aprovado. A conselheira Kelly
repassa informações sobre Portaria MDS nº 884/2023 que dispõe sobre a reprogramação
dos  saldos  financeiros  constantes  dos  fundos  de  Assistência  Social,  provenientes  de
repasses do FNAS que foram transferidos para o enfrentamento da pandemia. A portaria
autorizou  municípios  a  reprogramação  dos  saldos  para  a  realização  das  ações  de
assistência  social  em  conformidade  com  a  PNAS,  LOAS  e  Tipificação  Nacional  dos
Serviços  Socioassistênciais.  O  saldo  em conta  já  havia  sido  reprogramado,  porém o
município estava aguardando a autorização do MDS para sua correta utilização, sendo o
valor remanescente de R$ 35.000,00 (trinta e cinco mil reais). Continuando, a Presidente
Lilian repassa que a Comissão de Legislação e Análise  de Inscrição de Entidades e
Projetos se reuniram para analisar o pedido de renovação de inscrição das entidades: Lar
da Menina, FEJA, Vida e Arte, CIEE, Associação Leon Denis,  Stan, Associação João
3:16,  COMBEMTU,  ATIDEV,  APAE,  Abrigo  dos  Velhinhos  e  AMASUL,  onde  foram
deferidas 9 entidades,  sendo que a Combemtu, Apae e Associação Leon Denis foram
requisitado  os  documentos  faltantes.  Ainda  mais,  a  Presidente  Lilian  informa  que  o
Instituto  Genésio  A.  Mendes,  trouxe  os  documentos  solicitando  inscrição.  Dando
sequência, a Presidente atualiza os conselheiros sobre a 14° Conferência Municipal de
Assistência Social, que foi alterada a data para 11 de julho e solicita que os conselheiros
preencham a ficha de delegados para a eleição no dia, sendo 6 delegados que irão para a
Conferência  Estadual  de Assistência  Social.  Finalizando,  a  conselheira  Kelly  informou
sobre  a  aprovação  do  MDS  sobre  a  utilização  dos  recursos  em  conta  referente  à
interferência do sistema SIGTV para o investimento na PSE de média complexidade. O
saldo resultante será utilizado na compra de computadores para o Creas. Também foi
informado, que as ações alusivas ao 12 de junho – Dia Nacional de Combate do Trabalho
Infantil  a serem realizados pela Fundação Municipal  de Assistência Social.  Sem mais
nada a tratar, deu-se encerrado a reunião. 
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